## Adèle a travaillé pour Film Laurentides à l'été 2017 et 2018. Originaire de la région, elle était alors étudiante à Montréal au baccalauréat en littérature et création littéraire à l'Université Concordia. Mettant à profit ses compétences, Adèle a révisé et traduit plusieurs documents, dont les textes du site internet de l'organisme, en plus de compléter une analyse complète des photothèques numériques qu'utilisent les commissions de film qui œuvrent un peu partout dans le monde.

Depuis son passage remarqué chez Film Laurentides, Adèle a complété son baccalauréat ainsi que sa maîtrise dans ce même domaine d'étude. Elle travaille maintenant à Montréal en tant que rédactrice technique pour SAP, une compagnie internationale qui crée des logiciels. « Passionnée de télévision et cinéma, je garde maintenant un œil ouvert pour apercevoir les Laurentides à l'écran! ».

## **QUE SONT-ILS DEVENUS?**



Adèle Dumont-Bergeron